

Artikel vom 09.03.2023**Rückkehr des CSU-Hoagarts ein voller Erfolg**

Mit diesem Erfolg hatten selbst die Initiatoren nicht gerechnet: Beim winterlichen Hoagart, der nach zweijähriger Corona-Pause wieder stattfinden konnte, platzte das Bürgerhaus aus allen Nähten. Der große Saal und die Galerie im Obergeschoss waren voll besetzt, zusätzliches Kaffeegeschirr musste besorgt werden und die reichlich bereits gestellten Kuchenvorräte wurden fast komplett verzehrt. Das nach der Stärkung dargebotene bunte Unterhaltungsprogramm mit Musik, Sketchen und Geschichten sorgte für beste Laune bei den Besuchern. Den musikalischen Teil bestritten dieses Mal zwei Gruppen, die „Kronwinkler“ aus Aubing und die „Stierbluad-Musi“, ein Viergestirn um den Emmeringer Michael Rauschmeier. Für Geschichten und Sketche sorgten die Gemeinderatsmitglieder Sabine Heinrich, Andrea Bock und Hans Weiß sowie CSU-Ortsvorsitzender Manfred Haberer. Verdienter Lohn für den heiteren und kurzweiligen Nachmittag war der lang anhaltende Applaus des Publikums, das beim gemeinsamen Schlusslied auch mit einstimmen konnte. Manfred Haberer bedankte sich am Ende bei den Mitwirkenden für ihre gelungenen Darbietungen, bei den Kuchenspendern für deren kulinarische Genüsse sowie bei allen Besuchern für das große Interesse.